

Yaniela Forgas remporte la couronne d'échecs pour Santiago de Cuba



La Havane, 15 février (RHC).- Après deux troisièmes places consécutives, la Maître International Yaniela Forgas, de Santiago de Cuba, a grimpé jusqu'au sommet et a été la grande gagnante au Championnat national féminin d'échecs, résultat qui lui assure une place dans l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba à l'Olympiade mondiale en juillet prochain.

Elle a remporté son premier titre national avec 8,5 points sur 11 possibles. La Maître Internationale Yerisbel Miranda et Lisandra Ordaz, de Pinar el Río, se sont classées deuxième et troisième dans cet ordre.

Yaniela Forgas a dit adieu à cette compétition avec sa victoire face à la Grand Maître Yuleisy Hernández, de La Havane, bien qu'elle ait joué avec les pièces noires.

Gagner était la seule formule sûre pour elle, car avant l'onzième et dernier tour, elle partageait l'avant-garde avec la championne Lisandra Ordaz, et si le match se poursuivait, on se tournerait vers les parties rapides pour définir la championne.

Ordaz avait en théorie l'avantage d'affronter une rivale moins cohérente que Yuleisy. L'imbroglio se déroulait avec Zirka Frómeta, qui ne s'en sortait pas très bien au tournoi.

Cependant, l'expérimentée indomptée a « arraché » un demi-point à Ordaz et, au passage, a aidé au couronnement de l'autre représentante de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286264-yaniela-forgas-remporte-la-couronne-dechecs-pour-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba